
 

                        Assemblée Générale Ordinaire du 30/01/2025 
               Compte-Rendu 
Le quorum étant atteint (selon les statuts, un tiers du nombre des adhérents,180 au 31/12), la 
séance est ouverte à 18h15. 46 présents et 43 procurations, soit 89 présents ou représentés. 

 

1) BILAN 2024  RAPPORTS MORAL ET FINANCIER pour l’année 2024 
 

RAPPORT MORAL pour l’année 2024 
Jean Deshayes, Président  

- Remercie tous les membres de l’Assemblée pour leur présence, ainsi que M. Jean-Pierre Legrand, Adjoint aux 
affaires sociales, Gilles Pelon Vice-Président de l’Association Batz’Entraide et Marie-Noëlle Feray 
correspondante pour Ouest-France. Il transmet les excuses des absents : Mme Le Maire et M. André Boucher 
Subdélégué à la vie associative. 

- Présente les points forts qui ont marqué l’année 2024 :  
Les 10 réunions du Conseil d’Administration 
L’élection en janvier 2024 d’une nouvelle administratrice, Hélène Blaisot, qui a pris toute sa part au bon 
fonctionnement de l’Association. 
Le développement de l’Association avec 180 adhérents dont 53 nouveaux au 31/12/2024. 
Les bonnes relations entretenues avec le CCAS et la complémentarité des actions. 
La difficulté d’obtenir des salles à la hauteur de nos besoins, la réunion avec la Mairie pour l’attribution de salles qui 
reste une forte préoccupation de l’Association malgré les solutions proposées. 
Les contacts et action commune avec l’association Batz’Entraide. 
L’accueil de la Vidéaste Marie Pétry pour le projet « Fragments au Croisic ». 
La participation au Forum des Associations. 
 

Les permanences d’accueil effectuées 2 fois par semaine les mardis (15h-17h) et jeudis (10h-12h) salle Olympe de 
Gouges. Salle dont nous regrettons les trop nombreuses restrictions d’utilisation. 
La demande renouvelée de disposer d’une salle d’une manière pérenne adaptée à nos besoins. 
 

RAPPORT d’ACTIVITE pour l’année 2024 
Odile Aulnette, Secrétaire 

- Présente le bilan  
Pour l’ensemble des p’tits coups de main : 45 bénévoles actifs, soit l’équivalent de 1.200h de bénévolat par an. 
488 contacts ont été comptabilisés (513 en 2023) et suivis par 511 interventions (495 en 2023). 
Pour l’Accueil : assuré en binômes par 19 bénévoles, 98 permanences au total soit 400h de bénévolat. 
Concernant le Transport solidaire :le nombre de demandes augmente tous les ans, 271 (217 en 2023). 5.811km 
parcourus (5.031 en 2023) grâce à 33 chauffeurs bénévoles. Voir Tableau Transports par Communes pour les destinations.  
La Conciergerie toujours adhérente de l’UDAMS, Union Départementale d’Accompagnement à la Mobilité Solidaire, qui propose 
une assurance collective pour les transports, a participé à l’AG organisée à Port-Saint-Père et à une réunion 
d’associations locales à La Baule (échanges sur les modes de fonctionnement). 
Pour les autres rubriques : 
Administration (2), Informatique (13), jardinage (4) sont stables. 

Bricolage : la demande est en baisse, 24 interventions (29 en 2023). 
Domestique : la rubrique a augmenté avec 26 demandes (17 en 2023)  
Renseignements ou adhésions : 118 demandes ont été recensées (94 en 2023). 

- Rappelle les limites de ces p’tits coups de main 
Pour le pôle Animation : 

- Présente Les mardis après-midi récréatifs régulièrement fréquentés par environ 25 personnes pour : 
jeux de société, tricot et goûter dans une jolie ambiance. Transport assuré pour ceux qui le souhaitent. 

François Ribeyre, membre du CA investi dans l’organisation des animations exceptionnelles en rappelle le succès : 
-19 mars, Karaoké animé par Gérard Bosc suivi d’un goûter préparé par lui-même. 
-14 juin, une sortie à La Roche Bernard, croisière sur la Vilaine et visite du charmant village en petit train. 
-16 novembre, une animation, intitulée Coquelicot et Chocolat, animée par également Gérard Bosc avec à l’appui, une projection 
de deux courts films sur les gourmandises aux coquelicot et chocolat, suivie d’un goûter gourmand. 
Pour ces animations très appréciées de nos adhérents, puisque chaque fois 40 à 60 personnes se présentent, un transport peut 
être assuré par des bénévoles. 

Le Président remercie tous les membres du CA et les bénévoles. 
1 vote unique pour ce Rapport moral et d’activité 2024 - Cf. Annexe 2 pages  

VOTE : Contre 0 - Abstention 0 - Pour : 89 



BILAN FINANCIER 2024 et BUDGET PREVISIONNEL 2025  
Babette Cassac Trésorière présente une situation positive 
 

Bilan financier 2024 
Babette développe les différentes lignes des Dépenses (2.635,54€) et des Recettes (3.282,24€). 
- remercie les personnes qui ont contribué aux dons (300,05€)  
-présente le récapitulatif du budget affecté à des projets favorisant la mobilité suite à la vente du vélo-taxi qui a généré 
en 2023 une recette exceptionnelle de 2.500€.  
Recettes (180,00€) et dépenses (1.051,00€). Le solde reste positif : 1.629€. 
Etat de la Trésorerie : 12.115,91 € (Compte chèque : 5.688,96€, Placements 6.426,95€) 
 

Budget prévisionnel 2025 arrêté à 6.190,00€. 
Le nombre d’adhérents en progression constante est raisonnablement envisagé à 180 pour 2025. 
Une avance sur provisions est proposée pour des projets d’animations en 2025. 
 

Une question concerne le tarif de remboursement kilométrique pour les chauffeurs bénévoles. 
 

Bilan financier 2024 - Budget prévisionnel 2025 - Cf. Annexe - 1 page 
VOTE : Contre 0 - Abstention 0 - Pour : 89 

2) PROJET 2025  
   Animations 

François Ribeyre, membre du CA, présente les projets d’animation proposées en 2025 : 
- Le 18 mars : Goûter avec la participation d’un Magicien 
- En juin : Balade en Brière (projet à l’étude) 

   Transport solidaire 
Jean Deshayes, Président,  
- Informe l’Assemblée de l’augmentation de l’assurance collective UDAMS en raison de l’arrêt de l’aide 

départementale pour des raisons d’économie. 
- Evoque la réunion qui a eu lieu à La Baule avec des associations de la Presqu’île et qui a permis des échanges 

sur les différents modes de fonctionnement dont l’utilisation de l’application WhatsApp. 
WhatsApp suscite quelques interventions dans la salle, certaines positives, d’autres interrogatives ou négatives. 

Gilles Pelon, Président de Batz’Entraide, intervient pour demander des précisions sur l’organisation et 
le moyen de répartir les demandes auprès des chauffeurs. 

   Utilisation WIFI 
La Mairie est remerciée pour l’installation qui permet l’usage du Wifi dans la salle Olympe de Gouges. 

 

3) ELECTIONS : Renouvellement du Conseil d’Administration 
 

Le mandat de 3 ans confié en janvier 2022 aux 9 membres du Conseil d’Administration se termine.  
Danièle Eveno et Annick Frappier, toutes les deux, membres de l’Equipe fondatrice de la Conciergerie, ne se 
représentent pas. Elles évoquent leur engagement, remercient les membres du CA et souhaitent une belle et longue 
vie à la Conciergerie. 

Sont donc candidats :  
7 membres qui se représentent : Odile Aulnette, Hélène Blaisot, Babette Cassac, Jean Deshayes, Marylise Gautier, 
Françoise Guays-Aquilo, François Ribeyre, 
2 nouveaux membres déjà adhérents et bénévoles :  Jean-Pierre Demarne et Nadine Rulleau 

VOTE : Contre 0 - Abstention 0 - Pour : 89  Les 9 membres sont élus à l’unanimité. 
 

4) QUESTIONS DIVERSES 
Séances Cinéma en partenariat avec Le Hublot : ne sont plus proposées car peu de demandes et trop compliquées. 
Batz’Entraide : M. Pelon, Vice-Président, présente l’Association qui démarre. 
 
Intervention de M. Jean-Pierre Legrand Adjoint aux Affaires sociales qui : 
- complimente les membres du CA pour leur action 
- approuve la complémentarité de notre activité avec le CCAS 
- ne se prononce pas à propos des salles, comprend bien le problème mais rappelle que les demandes sont nombreuses 
par rapport au nombre de disponibilités. 

Fin de la séance à 19h20.  Les membres de l’Assemblée sont conviés à partager le pot de l’Amitié. 
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